L'Agenda du mois

AVRIL 2025

LE FEUILLET SENTINELLE A ÉTÉ CRÉÉ IL Y A 20 ANS!

Mercredi 02 : Étude biblique et prière à 19h30

Dimanche 06 : Culte à 10 heures avec Stéphane Cuyx

Mercredi 09 : Étude biblique et prière à 19h30

Dimanche 13: Culte à 10 heures

Mercredi 16: Étude biblique et prière à 19h30

Dimanche 20 : Culte de Pâques à **10h30**

précédé du petit-déjeuner à 09h00

Mercredi 23 : Étude biblique et prière à 19h30

Samedi 26 : **Réunion des dames** à 14h30

suivi du club « Tricot » à 16h

Dimanche 27: Culte à 10 heures

Mercredi 30 : Étude biblique et prière à 19h30

Joyeux anniversaire à :

Alain (01), Yvette (12), Jean-François (14), Etincelle (15), Johanna (20) et à tous ceux qui fêtent un an de plus ce mois-ci.

Que le Seigneur les bénisse abondamment.



240

Infos de l'Église Évangélique Sentinelle asbl à La Hestre Site: www.eesentinelle.be - Cpte: BE23 3701 0360 6191

Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. 2 Cor. 5.17

Vous est-il déjà arrivé de vous replonger dans les souvenirs du passé ? C'est souvent mon cas. J'éprouve tantôt de la nostalgie pour mon insouciance d'autrefois, tantôt de la honte pour mes erreurs commises.

Si les souvenirs peuvent nous rappeler la puissance de la grâce de Dieu à l'œuvre dans notre histoire, ou encore nous servir d'avertissement, il me semble important de veiller à certains de leurs effets qui pourraient nous tirer vers le bas. En voici deux :

La nostalgie: après plusieurs années passées à suivre Dieu, il peut être tentant de regarder avec une certaine nostalgie notre vie d'avant. Quand des défis se présentent à nous, le "père du mensonge" s'active et tente de nous remémorer à quel point "l'herbe était plus verte" autrefois. Je pense aux Hébreux, qui une fois sortis de leur servitude sous Pharaon, se mettent à regretter la nourriture d'Égypte. Je pense également à la femme de Lot qui "regarda en arrière" plutôt que de fuir une ville corrompue.

La culpabilité: nous emprisonner dans la culpabilité de nos péchés est une autre "tactique du diable". Nous ressassons alors ce que nous étions, plutôt que ce que nous sommes devenus. Or, en Christ, nous sommes appelés à abandonner nos fausses identités: la Samaritaine n'est plus la "femme de mauvaise vie", Matthieu n'est plus ce collecteur d'impôt cupide et intransigeant; et nous, nous sommes amis de Dieu, pardonnés et transformés pour une mission particulière!

En ce qui concerne le passé, soyons attentifs à cette parole de Jésus : "Souvenez-vous de la femme de Lot". En d'autres mots, ne succombons pas aux discours trompeurs de l'Ennemi, ne regardons pas derrière nous, mais au contraire, avançons les yeux fixés sur Dieu. Oui, "les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles". Vous n'êtes plus la personne que vous étiez hier. Aujourd'hui, en Christ, vous êtes une nouvelle créature. Quelle merveilleuse nouvelle!

Le Respect est une vertu fort négligée. Le Respect c'est l'espace vital.

Lorsqu'on ne se donne pas le Respect, on ouvre des portes et des fenêtres, et ce dans différents aspects de notre être, et ces espaces se remplissent et deviennent les manques de Respect des autres envers nous.

C'est en nous, en chacun de nous que se situe la clé du Respect. On ne peut jamais blâmer l'autre de son manque de Respect. Le manque de Respect de l'autre est toujours constitué du manque de Respect envers nous-mêmes.

Le Respect, c'est la survie de l'être.

Le Respect est une forme d'Amour de soi.

Ce qui ne veut pas dire qu'on n'accueille pas l'autre, mais on l'accueille près de Soi et non en Soi.

Le Respect appelle toujours le Respect et le Respect a un grand besoin de l'être.

Lorsque vous manifestez à quelqu'un votre Respect, cette personne se sent grandie, cette personne se sent comprise.

Les manifestations de Respect qui sont de l'amour, éveillent toujours chez ceux et celles qui les reçoivent, un plus grand Respect d'Euxmêmes.

Le Respect admire ce qui est et le laisse vivre.

Le Respect reçoit la beauté de l'autre et laisse cette beauté vivre et se développer sans chercher à se l'accaparer.

Lorsque deux Respects se côtoient, l'Amour naît.

Les Respects cheminent côte à côte, ne s'interpénètrent jamais.

Ce qui ne veut pas dire que les corps ne peuvent pas se joindre, que les émotions ne peuvent pas se frôler, que les pensées ne peuvent pas chevaucher ensemble les grands espaces, Mais que toujours, il y a de la place pour que chacun des êtres puisse se développer dans son essence, pour que chacun des êtres puisse continuer à se Re-connaître.

LOUANGE

Nous sommes reconnaissants pour le bon déroulement de l'Assemblée Générale du 9 mars. Que les décisions prises glorifient le Seigneur.

Remercions Dieu pour les baptisés. Que le Seigneur les fortifie et les aide à s'intégrer en tant que membres de l'assemblée.

INTERCESSION

Prions surtout pour ceux qui souffrent:

- Pensons à Mimi qui vient d'être opérée. On prie pour son rétablissement.
- Angela
- ♥ Noëlla
- Enza
- Micheline, Claudine et Filippo
- Marie-Thérèse (S.)
- Marie-Claire
- Les parents de Françoise

Faites connaître vos besoins de prière! (Angelo)

ANNONCES

Dimanche 20 avril à 09h00.

Petit-déjeuner de Pâques!



Suivi du culte qui commencera exceptionnellement à 10h30.

Merci de vous inscrire pour le petit-déjeuner ! (Françoise ou Catherine)

Samedi 26 avril

Réunion des Dames à 14h30 Club TRICOT à 16h Bienvenue à toutes





